## ZukunftsKinder Nepal e.V.



## Jahresrückblick 2015

Hamburg, November 2015

Liebe Spenderinnen und Spender, liebe Mitglieder, liebe Freunde unserer Projekte in Nepal,

dieses Jahr war überschattet von den zwei großen Erdbeben in Nepal. Zum Glück haben alle unsere nepalesischen Freunde und Bekannten beide Beben unversehrt überstanden. Unsere Krankenstation und das Kindergartengebäude sind nach dieser "Feuertaufe" unbeschädigt und haben zu unserer großen Freude ihre Erdbebensicherheit bewiesen. Wie in vielen Dörfern in den Bergen Nepals sind auch in Shreechaur sehr viele Häuser unbewohnbar, und die Menschen leben nach wie vor in Wellblechhütten.



Unsere **Erdbeben-Soforthilfe** im Mai ist bei den Bewohnern der Dörfer, in die wir sofort Hilfsmittel liefern lassen konnten, unvergessen. Wir möchten auch an dieser Stelle allen Erdbebenspendern ganz herzlich für Ihre Großzügigkeit danken.

Gelder aus den Erdbebenspenden gingen sofort nach Nepal, wo sie insbesondere durch unsere beiden Projektpartner Peshala Tamang in Shreechaur und Umgebung und

Dina Nath Amgain aus Kathmandu in weiteren betroffenen Dörfern für Soforthilfen zum Einsatz kamen.





Seit Ende September bin ich mit meiner Frau in der **Gesundheitsstation PMC in Shreechaur**, die mittlerweile seit drei Jahren in Betrieb ist und während des Erdbebens ein zentraler Punkt für Hilfe und Unterstützung der Menschen in der Umgebung war.

Zur Zeit kommen mehr als 350 Patienten im Monat in die Station.

Dort planen wir jetzt mit Peshala Tamang, der Leiterin des PMC, wie wir beim Wiederaufbau helfen können. Ein für den Generator angebauter Schuppen muss neu gebaut werden, eine Stützmauer unterhalb des Kindergartengebäudes muss als zusätzliche Sicherheit errichtet werden und die Wassertanks müssen ersetzt werden. Die Kindergarten-Toiletten, die zur Zeit des Erdbebens im Bau waren, werden erneuert. Wir wollen in unseren Projekten möglichst vielen Dorfbewohnern Arbeit geben, damit sie Geld verdienen können zum Wiederaufbau ihrer Häuser.

Seit knapp einem Jahr bauen wird das Kindergartengebäude in Shreechaur und inzwischen auch erste Klassenräume für die Shree Champa Devi English Boarding School (CDS).



Das erste erdbebensichere Gebäude ist fertig. Eine Solaranlage ist beschafft. Wegen des großen Zulaufs an Kindern werden die Wellblechhütten weiter genutzt, als Lehrerküche und als Hostel für Schüler, die zu weit entfernt wohnen, um täglich zur Schule laufen zu können.

Im Mai wurde eine 1. Klasse eingerichtet. Der Zulauf ist groß, denn das Erdbeben hat die Räume der staatlichen Schule des Dorfes völlig zerstört. Heute kommen 114 Kinder in den Kindergarten und in die Schule. Wir hören von Eltern, die ihre Kinder aus der 4. Klasse der staatlichen Schule genommen haben und in die 1. Klasse der CDS schicken, weil sie dort mehr lernen. Wir werden auch im Rahmen nachhaltiger Erdbebenhilfe weitere Klassenräume bauen lassen, um in Shreechaur Arbeit und somit Verdienstmöglichkeiten für den individuellen Wiederaufbau zu schaffen.

Und wir haben noch weitere Projekte:

Die medizinische Ausbildung von Bipana zur Health Assistant (Krankenschwester) geht sehr gut voran. Bipana hat das zweite Jahr mit hervorragenden Noten abgeschlossen, deshalb hat sie nachträglich als Jahrgangsbeste ein Jahres-Stipendium vom College in Kathmandu bekommen.



Wir sind sehr stolz auf Bipana.

Auf ihrem Weg in die Selbstständigkeit begleiten wir weiterhin Saru, die am Tag ihres 18. Geburtstags das Sahara Children's Home (ein Waisenhaus für Mädchen) verlassen musste und leider überhaupt nicht darauf vorbereitet worden war.

Erlauben Sie mir, im Namen meiner ZuKis erneut die Bitte an Sie zu richten, durch Spenden unsere Projekte zu unterstützen. Alle Spenden kommen zu 100 Prozent in Nepal als Hilfe an.

Informieren Sie sich ausführlich über alle Projekte unter www.zukunftskinder-nepal.de. Aktuell zeigen wir dort eine Fotogalerie und die Berichte zu unserem gegenwärtigen Aufenthalt in Nepal.

Wir wünschen Ihnen allen eine schöne Adventszeit, ein gesegnetes Weihnachtsfest und ein gutes Neues mar Sin Courper Jahr.

Im Namen aller ZuKis

Bitte berichten Sie auch Ihren Freunden und Bekannten von unserer Hilfe in Nepal.

Terminvorschau: Unsere Mitglieder-Jahreshauptversammlung 2016 wird am 27. Februar 2016 stattfinden. Dazu begrüßen wir auch gern unsere Spender.

Spendenkonto: